

COMUNICADO PARA EL PROFESORADO SOBRE EL INICIO DEL CURSO ACADÉMICO 21-22

Estimadas compañeras y estimados compañeros,

Deseamos que hayáis disfrutado de estas merecidas vacaciones después de un periodo complicado y os damos la bienvenida a un nuevo curso académico, que afortunadamente comienza con un retorno prudente a las aulas.

Con este fin, tras haber mantenido en el día de ayer una reunión con la Rectora y su equipo de gobierno sobre la organización académica del nuevo curso académico, os escribimos para haceros llegar las siguientes indicaciones a tener en cuenta en nuestro centro:

1) El nuevo curso académico se inicia el próximo lunes día 13 de septiembre, y nuestra actividad académica comenzará a desarrollarse de forma presencial, si bien con aforo limitado en las aulas para garantizar la seguridad de nuestra comunidad universitaria manteniendo un distanciamiento interpersonal en las mismas.

2) Las clases presenciales, teóricas y prácticas, se llevarán a cabo mediante subgrupos reducidos, asegurando que las clases teóricas se retransmitirán en streaming para la totalidad del gran grupo de clase.

3) Los subgrupos (que serán 2) se concretarán por cada profesor/a en función del número de estudiantes matriculados/as en las distintas asignaturas, siempre que dichos subgrupos no superen cuantitativamente el aforo máximo permitido en cada aula para garantizar una distancia interpersonal adecuada.

4) El aforo permitido en las aulas y otros espacios es el siguiente:

Aula 22: 37 estudiantes
Aula 23: 40 estudiantes
Aula 24: 40 estudiantes
Aula 25: 30 estudiantes
Aula 26: 40 estudiantes
Aula San Jerónimo: 33 estudiantes
Aula de Informática: 20 puestos
Salón de Grados: 27 puestos
Seminario: 10 puestos

4) Los subgrupos podrán dividirse por orden alfabético u otro criterio más conveniente adoptado por el profesorado, procurando en todo momento que tengan un carácter estable. La división de cada subgrupo ha de publicarse en PRADO por cada profesor/, con el objetivo de que el estudiantado esté debidamente informado con la antelación suficiente, y pueda organizar su asistencia tanto a las sesiones presenciales como a las que streaming.

5) Las clases presenciales comenzarán a la hora en punto y finalizarán 15 minutos antes. Es esencial respetar el horario de manera escrupulosa.

6) En todo momento se seguirán las medidas establecidas por las autoridades sanitarias: uso obligatorio de mascarilla, lavado de manos (hay dispensadores de gel hidroalcohólico en la entrada y en todas las aulas) y distancia social. El centro está debidamente señalizado; la entrada y salida se efectuará conforme a dichas indicaciones, el uso de los aseos respetará la señalización, hay que evitar aglomeraciones en zonas comunes, etc.

7) Se van a instalar puntos de vacunación en todos los Campus, para rezagados. Asimismo, se llevará a cabo una campaña informativa para incentivar que quienes han decidido no vacunarse, lo hagan.

8) Aquellos profesores y profesoras que estén en situación vulnerable y que por ello no puedan acudir presencialmente a clase, deberán solicitar la autorización correspondiente al Servicio de Prevención de Riesgos Laborales. No es válida la autorización que obtuviesen el curso pasado resulta imprescindible tramitar una para este curso. Se señala desde el Rectorado que será determinante para conceder la dispensa de asistencia presencial a clase, que el solicitante aporte el certificado de vacunación. La docencia solo podrá ser totalmente telemática cuando el profesor o profesora sea declarada vulnerable y autorizada por el Servicio de Prevención.

En enlace para solicitar la exención de docencia presencial es el siguiente: <https://ssp.ugr.es/areas/medicina-trabajo/covid19/solicitud-personal-covid19>

En nuestras aulas está todo preparado, de forma que se han comprobado los equipos, cámaras y altavoces de mesa para que estén operativos de cara a las sesiones presenciales y se pueda retransmitir en streaming.

Finalmente, os informamos que las y los rectores andaluces han solicitado la vuelta al 100% de presencialidad y están a la espera de respuesta, de modo que si surgen nuevas indicaciones os la haremos llegar con la mayor celeridad posible.

Agradeciendo vuestro esfuerzo y colaboración, os deseamos un buen comienzo de curso.

Un afectuoso saludo

La Decana,

M^a Teresa Díaz Aznarte